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La Nature du lien entre le fonctionnaire public et I’administration

Résumé

Différents concepts ont étés adoptés en doctrine au sujet de la nature du lien entre le
fonctionnaire public et /’administration. Certains juriconsultes considérent qu'il s'agit d'une
relation contractuelle de droit privé, d’autres la considérent comme une relation
contractuelle de droit public, tandis que d'autres encore la définissent comme une relation
sélective. La jurisprudence actuelle opte pour la relation statutaire et réglementaire. La
chariaa islamique adopte le concept du contrat et celui de /’assignement. La détermination
du lien doit tenir compte de l’intérét public et du bon fonctionnement du service et de
'intérét personnel du fonctionnaire public, et ce, pour assurer un accomplissement efficace
de sa tache.

Mots clés: Fonctionnaire public, situation juridique, relation contractuelle, relation
statutaire et réglementaire, contrat.

The Nature of the Relationship between the Civil Servant and the Administration.

Abstract

Different concepts have been adopted by legal scholars about the nature of the relationship
between the civil servant and his administration. Some juriconsults consider it as a contract
under private law; others as a contract under public law; some others consider that it is a
selective relationship. Jurisprudence and jurisdiction are stable on the statutory and
regulatory nature. Two concepts of Islamic chariaa have been adopted: the contract and
assignment.

Keywords: Civil servant, legal status, contractual relationship, statutory and regulatory
relationship, contract.
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